

ABSTRAK

Cendana Wangi Ginting. NIM. 0410310075. Kemampuan Penggunaan Metode Index Card Match terhadap Apresiasi Cerpen 'Seandainya Kau Jadi Ikan' Karya Isbedy Setiawan ZS Siswa Kelas XI IPS SMA Swasta Yayasan Pendidikan Rismaduma Tanjung Beringin Sidikalang Tahun Pembelajaran 2008/2009. Skripsi Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa Sastra dan Seni, Universitas Negeri Medan Tahun 2009.

Masalah dalam penelitian ini adalah metode index card match belum menjadi faktor melihat prestasi belajar siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk membandingkan keefektifan metode yang digunakan dalam Apresiasi cerpen 'Seandainya Kau Jadi Ikan' karya Isbedy Setiawan ZS antara metode Index Card Match dengan metode diskusi oleh siswa kelas XI IPS SMA Swasta Yayasan Pendidikan Rismaduma Tanjung Beringin Sidikalang tahun pembelajaran 2008/2009.

Instrumen yang digunakan dalam membandingkan keefektifan Apresiasi cerpen 'Seandainya Kau Jadi Ikan' adalah test yang diberikan kepada siswa dalam bentuk pilihan berganda (multiple choice) sebanyak 20 soal. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI IPS yang terdiri dari 3 kelas yang jumlahnya 120 orang. Sampel dalam penelitian sebanyak 40 orang yang diambil secara random sampling.

Dari hasil penelitian dapat dikemukakan hasil belajar Apresiasi cerpen 'Seandainya Kau Jadi Ikan' dengan metode Index Card Match adalah baik, sedangkan hasil belajar memahami cerpen 'Seandainya Kau Jadi Ikan' dengan metode Diskusi adalah kurang baik.

Dari hasil analisis pengujian hipotesis diperoleh $t_{hitung} = 2,91$. Oleh karena $t_{hitung} > t_{tabel} (2,91 > 1,67)$ pada taraf nyata $\alpha = 0,05$, sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima dengan $dk = 78$. Dengan demikian ada perbedaan yang signifikan antara hasil belajar siswa apresiasi cerpen 'Seandainya Kau Jadi Ikan' karya Isbedy Setiawan ZS yang diajarkan dengan metode Index Card Match dan metode diskusi oleh siswa kelas XI IPS SMA Swasta Yayasan Pendidikan Rismaduma Tanjung Beringin Sidikalang tahun pembelajaran 2008/2009.